

Nachruf

Am 5. Februar 2024 verstarb

Herr Städtältester

Dieter Geißler

Gießen-Rödgen

Der Verstorbene war von 1977 bis 1997 sowie von 2001 bis 2016 Stadtverordneter der Stadt Lahn bzw. der Universitätsstadt Gießen.

Dabei übte er von 1985 bis 1989, von 1993 bis 1997 und von 2011 bis 2016 die Funktion eines stellvertretenden Stadtverordnetenvorstehers aus. Von 1989 bis 1993 war er Stadtverordnetenvorsteher.

Von 1972 bis 1976, von 1985 bis 1989 und von 1997 bis 2021 gehörte er außerdem dem Ortsbeirat Rödgen an. Von 1997 bis 2001 sowie von 2006 bis 2016 war er Ortsvorsteher in Rödgen.

Mit Dieter Geißler verliert die Universitätsstadt Gießen eine große Persönlichkeit, die das politische Leben in Gießen über Jahrzehnte hinweg geprägt hat. Maßgeblich mitgestaltet hat er etwa den Aufbau der Städtepartnerschaft mit der tschechischen Stadt Hradec Králové, die 1990 begründet wurde.

Dieter Geißler wird uns als empathischer Politiker in Erinnerung bleiben, dessen Einsatz für unser Gemeinwesen mehrmals mit großen Auszeichnungen geehrt wurde.

Der Magistrat und die Stadtverordnetenversammlung der Universitätsstadt Gießen werden das vorbildliche Wirken des Verstorbenen für die Bürger*innen der Universitätsstadt Gießen in ehrendem Andenken bewahren.

Universitätsstadt Gießen
Der Magistrat

Frank-Tilo Becher
Oberbürgermeister

Universitätsstadt Gießen
Die Stadtverordnetenversammlung

Joachim Grußdorf
Stadtverordnetenvorsteher

Ortsbeirat
Gießen-Rödgen

Elke Victor
Ortsvorsteherin